

Kornlupferfest 2016

PR-Text zur 40. Ausgabe der Offenauer Traditionsveranstaltung am Neckarstrand

Autorin: Nadine Herwerth-Gajer (her) Gemeinde Offenau

## **Publikumsmagnet am Neckarstrand kommt ins Schwabenalter/Eine runde Sache am Neckarstrand [feiert] Geburtstag**

*Das 40. Offenauer Kornlupferfest lädt vom 23. bis 25. Juli 2016 auf die Offenauer Uferpromenade – Reichhaltiges kulinarisches Verwöhnangebot und spannender Wettbewerb im Fischerstechen*

Mit 40, so sagt eine Redensart, wird der Schwabe gescheit. Das Offenauer Kornlupferfest ist nicht erst in seinem Jubiläumsjahr eine runde Sache, auf Schwäbisch ebbes Gscheits.

Direkt an den Neckarstrand laden die Offenauer ihre Gäste stets am vorletzten Wochenende im Juli zum Schlemmen und gemütlichen Zusammensein. Unter den alten Uferbäumen und auf der langen Johann-Michl-Promenade wetteifern im Jubeljahr 2016 von Samstag, 23. Juli, bis Montag, 25. Juli kulinarische Köstlichkeiten von Bratrost und Bräter, Musikbands und viele Kinderattraktionen um die Gunst der großen und kleinen Gäste. Auch der HOFFEXPRESS, das Fanmobil des Fußballerstligisten TSG 1899 Hoffenheim macht am Samstag und Sonntag wieder Station bei der Traditionsveranstaltung.

Ganz nah heran lassen die Offenauer ihr Kornlupferfest in seinem Jubeljahr nicht nur ans Neckarufer. Die T-Shirts und Polohemden mit dem frechen Jubiläumslogo gibt es in blau und weiß zum Preis von 19 bzw. 24 Euro über die Website der Traditionsveranstaltung [www.kornlupferfest.de](http://www.kornlupferfest.de) zu kaufen.

**Festumzug** Bereits um 17 Uhr am Samstagnachmittag heizen die Offenauer Vereine ihre Grillfeuer an. Den offiziellen Auftakt zur Traditionsveranstaltung bildet um 19.00 Uhr der Einmarsch aller am Fest beteiligten örtlichen Vereine und Gruppen. In den Genuss des frisch angezapften Festlesfass kommen bei der Freiberrunde alle durstigen Gäste.

Wenn abends dann die untergehende Sonne ihre rosaroten Strahlen über die Neckarwellen schickt, wird der idyllische Festplatz am Ufer zum Partystrand. Lichterketten und Fackeln verwandeln die Offenauer Promenade in eine glitzernde Festlesmeile, in der viel Musik steckt - im Jubeljahr sogar zum ersten Mal auf drei Bühnen.

**Rocknacht** Jede Menge Riffs aus dem Ärmel der Lederjacke zaubern die Musiker von Rockabout Aces. Die Cover-Musiker aus Meckesheim sorgen mit den größten Hits von AC/DC, Guns'n'Roses, Jon Bon Jovie und Tina Turner bei der 22. Kornlupfer-Rocknacht am Samstag, 23. Juli, ab 20 Uhr auf der Bühne am Volleyball-Stand für magische Musikmomente.

Zünftig, aber nicht weniger rockig klingen die Töne von der Zusatzbühne beim Festzelt Gollerthan. Erstmals gibt es auch hier Musik auf die Ohren der Kornlupferfestbesucher, mit Melodien aus dem Nachbarland Österreich. Kernigen Austropop zelebriert die nach eigenem Bekunden erste, beste, einzige Wolfgang-Ambros-Coverband aus der Region. Dass ihr Sound unverwechselbar ist, verspricht bereits der Bandname „Mir san's“.

Im Kolpingzelt bittet zeitgleich das Blasorchester des MSV Bachenau zum Tanz.

Buchstäblich eingeläutet wird der sonntägliche Festtag – mit einem ökumenischen Gottesdienst um 10.30 Uhr in der dem Festplatz unmittelbar benachbarten Barockkirche St. Alban, klangvoll begleitet vom Männergesangsverein Eintracht 1894 e.V. Zum Weißwurstfrühstück vorneweg laden um 10 Uhr die Jedermänner der TGO, und auch der Flohmarkt auf dem Kirchplatz lockt dann schon mit seinen Schätzen. Um 11.30 Uhr spielt zum Frühschoppen die Stadtkapelle Bad Friedrichshall im Zelt des Kolping-Blasorchesters auf. Jüngere Festbesucher messen ihre Geschicklichkeit auf dem Spielparcours am Kirchplatz oder knacken den Tresor beim gleichnamigen Gewinnspiel der Kreissparkasse Heilbronn.

**Mutige Recken** Ganz besonders umtriebiger wird es am Sonntag, 24. Juli, nicht auf der Offenauer Uferpromenade, sondern auf dem Wasser. Dann stürzen sich auf Einladung des Motorbootclubs Mittlerer Neckar (MCMN) und der Volleyball-Abteilung der Turngemeinde Offenau um 13 Uhr beim 5. Kornlupfer-Fischerstechen ein Dutzend Bootsmannschaften mit über 50 Besatzungsmitgliedern in die Neckarfluten zum Wettstreit um Ruhm und Ehre und den Kornlupfer-Wanderpokal. Wie bei einem mittelalterlichen Ritterturnier versuchen die Fischerstecher, die am Bug ihrer Ruderboote stehen, mit einer drei Meter langen Stange den gegnerischen Stecher aus dem Gleichgewicht und ins Wasser zu bringen. Mal sehen, wer in diesem Jahr fest im Sattel, pardon Boot, sitzen bleibt.

Zum rasanten Wellenritt im runden Tube-Boot legt, parallel zum spannenden Fischerstechen, ab 13 Uhr der MCMN am großen Landungsteg ab.

Zwei Gitarren, zwei Stimmen, mehr haben Bernhard Storz und Sascha-Körner am Sonntagabend um 17 Uhr auf der Musikbühne beim Volleyball-Stand nicht dabei. Doch das reicht dem Duo B.S. 'n'M für jede Menge handcrafted music.

**Siedfleischessen** Zum traditionellen Siedfleischessen laden die Offenauer Organisatoren am Montag, 25. Juli, ab 12 Uhr ins Zelt des Kolping-Blasorchesters. Ab 14.30 Uhr gehört der Nachmittag den Seniorinnen und Senioren. Im Ufercafé serviert die Turnabteilung der TG Offenau Kaffee und Kuchen mit den Entertainern von „To ma te“. Den Festausklang gestaltet Werner Steigleder und seine Band ab 19.30 Uhr.

Mit einem großen Knall endet das 40. Kornlupferfest am Montagabend gegen 22.30 Uhr. Das Brillantfeuerwerk ist Tradition und setzt besonders im Jubeljahr einen echten Glanzpunkt nach drei Tagen Festfreude am Neckarstrand.

**Info:** Nie die Orientierung zwischen all den Ständen und Musikbühnen verlieren die Besucher mit dem interaktiven Übersichtsplan. Den gibt es bereits seit zwei Jahren online aufs Smartphone unter [karte.kornlupferfest.de](http://karte.kornlupferfest.de)

[www.kornlupferfest.de](http://www.kornlupferfest.de)

[www.facebook.com/kornlupferfest](http://www.facebook.com/kornlupferfest)